



**INTEGRANTES DE  
LA CNTE BLOQUEAN  
ACCESOS AL AICM Y  
DESATAN CAOS P. 7**



# Genera CNTE día de caos con cierre de aeropuerto

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

**L**uego de seis horas de bloqueo en los accesos principales de las terminales 1 y 2 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), autoridades informaron que las vialidades fueron reabiertas, permitiendo nuevamente la circulación en la zona.

El bloqueo, encabezado por integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), afectó a miles de pasajeros, quienes tuvieron que caminar largas distancias para llegar a la terminal aérea. Para mitigar el impacto, unidades del aeropuerto y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana trasladaron a algunos usuarios con el fin de evitar retrasos en sus vuelos.

El AICM es la principal puerta de entrada a la capital del país, con un papel clave en la conectividad nacional e internacional. Además, es el punto neurálgico del tráfico aéreo en México, facilitando la interconexión entre diversas regiones del país y el extranjero.

Antes de la pandemia, en 2019, el aeropuerto movilizó a más de 50 millones

**LA MANIFESTACIÓN AFECTÓ** a pasajeros, quienes arribaron al lugar después de seis horas de caos vial



**El AICM** es la principal puerta de entrada a la capital del país. Especial

de pasajeros, mientras que hasta febrero de 2025 registró un tráfico de 6.9 millones de usuarios. Para este 20 de marzo, se programaron 836 operaciones aéreas, de las cuales 419 corresponden a llegadas y 417 a salidas.

Tras la reapertura de las vialidades,

la terminal aérea opera con normalidad, aunque algunas aerolíneas reportaron retrasos debido a la interrupción de acceso a las instalaciones. Las autoridades recomiendan a los viajeros anticipar su llegada al aeropuerto ante cualquier eventualidad en la movilidad. ●